

Communiqué de presse

Communiqué de presse, le 13 juin 2025 à Laval.

Gruau double la superficie de son site de Taverny, étoffe les expertises métiers proposées et renforce son offre de services de proximité

GRUAU Paris, installé à Taverny depuis près de 40 ans, constitue à la fois un site pilote pour le groupe lavallois et un relais de proximité pour les professionnels de la région parisienne. Il porte aujourd'hui un nouveau projet en offrant plus que jamais un concentré de l'ensemble des savoir-faire proposés par le multispécialiste de la carrosserie.





Depuis près de quatre décennies, GRUAU Paris répond aux besoins de mobilité des professionnels d'Ile-de-France. Inscrit dans une nouvelle dynamique de développement, il fait aujourd'hui l'objet d'importants investissements de la part du Groupe. Augmentation de la superficie, rénovation des locaux, il présente désormais l'ensemble des transformations métiers disponibles au catalogue du leader européen

de la carrosserie. En plus de ses activités historiques, en particulier le montage de kits et les services de proximité, GRUAU Paris ajoute à ses expertises un pôle spécialisé dans les deux-roues, un showroom dédié au monde de l'ambulance et renforce son offre de services. Vitrine des multiples expertises de GRUAU, le site organisera une Journée Portes Ouvertes le vendredi 20 juin prochain, dédiée à tous les professionnels et acteurs locaux.

De multiples expertises dans les transformations métiers

Le site de Taverny regroupe plus de 30 experts spécialisés dans leur domaine d'activité, et transforme 2500 véhicules tous les ans. Outre les aménagements sur véhicules utilitaires (1800 par an), les équipes ont développé un savoir-faire spécifique dans les deux-roues. Ce sont ainsi 700 motos et scooters qui passent par les ateliers, sans oublier les versions loisirs (quads, SSV, Buggy...) et les vélos. Une activité qui présente encore de nombreuses opportunités de développement dans un avenir proche.



La distribution de l'ensemble de la gamme GRUAU sur la région parisienne

GRUAU Paris renforce la proximité du Groupe avec ses clients. La localisation à Taverny permet ainsi de couvrir près de 20 % du marché des aménagements sur véhicules utilitaires. Déjà connu et reconnu pour la diversité de son offre de solutions de mobilité adaptées à tous les usages et tous les besoins (bennes et plateaux, Fourgons Grand Volume, froid dirigé, cabines approfondies, véhicules spécifiques...), le site accueille désormais un pôle Ambulances et son centre d'exposition. Les professionnels pourront ainsi configurer leur transformation et trouveront également de nombreuses références de matériel sanitaire pour équiper leur véhicule.



Des services de proximité pour simplifier la vie des professionnels

Etre aux côtés des professionnels pour leur simplifier le quotidien est un des engagements de GRUAU. Pour cela, le Groupe déploie une offre de services adaptés à tous les domaines d'activité, même les plus spécifiques. A titre d'exemple, Taverny est équipé d'un centre de test Cemafrid indispensable pour les véhicules frigorifiques. Des équipes spécialisées assurent également l'entretien et le dépannage des véhicules, que ce soit sur le site ou, de manière volante, à l'endroit où le client en a besoin en région parisienne.

GRUAU Paris est un site de proximité à l'image du Groupe : multispécialiste. Sa nouvelle dimension, que ce soit en termes d'infrastructure ou d'équipe, va lui permettre d'améliorer encore sa couverture de l'Île-de-France et la qualité de ses réponses apportées aux professionnels. Pour découvrir ce site, rendez-vous le 20 juin de 11 h à 16 h à l'occasion d'une journée spéciale Portes Ouvertes.

*Depuis 1987, lors du rachat de la société Enac-Sapa, GRUAU Paris a toujours été le poisson pilote du groupe et a largement contribué à faire naître "les produits en kits", notamment pour les voitures sociétés et pour les cabines approfondies, mais aussi pour le service Logistock et les protections de sécurité. Heureux de voir ce site se dédoubler et s'enrichir de nouveaux produits et de nouveaux services.
Patrick Gruau, Président du groupe éponyme.*